

Comienzan Bolivia y Cuba Ronda de Conversaciones sobre temas Migratorios



Comienzan Rondas de Conersaciones Bolivia y Cuba

La Paz, 17 ago (RHC) Bolivia y Cuba inician hoy en Santa Cruz de la Sierra, la III Ronda de Conversaciones sobre Temas Migratorios programada hasta mañana.

El director general de Asuntos Consulares y de Atención a Cubanos Residentes en el Exterior de la Cancillería en la isla, Ernesto Soberón, encabeza la delegación que concurre a las pláticas en esta capital del departamento cruceño.

Ambas partes examinarán el estado del flujo migratorio y evaluarán la realización de acciones conjuntas, afirma una nota informativa.

Tal colaboración tiene como objetivo desestimular actos ilícitos asociados a los desplazamientos irregulares.

Añade el texto que durante el intercambio las delegaciones dialogarán sobre la importancia de garantizar viajes regulares, ordenados y seguros.

La representación boliviana estará encabezada por Eva Chuquimia, viceministra de Gestión Institucional y Actividad Consular del Ministerio de Relaciones Exteriores del país andino amazónico.

La Ronda anterior tuvo lugar en La Habana el 15 de septiembre de 2022. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331577-comienzan-bolivia-y-cuba-ronda-de-conversaciones-sobre-temas-migratorios>



Radio Habana Cuba